

232. 17 juill. *Le Premier ministre au premier lord de l'Amirauté*. Exprime une opinion générale sur certaines questions à considérer lors de la Conférence impériale 222

233. 14 août *Décret du Conseil*. Recommande que M. O. D. Skelton soit nommé conseiller spécial de la délégation canadienne aux Conférences impériale et économique impériale 223

234. 3 oct. *Extraits des procès-verbaux de la Conférence impériale, 1923*. Traite surtout des communications télégraphiques entre le Canada et les Indes occidentales, de la publicité et du secret à propos de certains travaux de la Conférence impériale, des relations étrangères, des relations impériales et de la défense 224

1924

235. 10 janv. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Joint la Résolution IX de la Conférence impériale sur la négociation, la signature et la ratification des traités 281

236. 31 janv. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Informe que le gouvernement canadien accepte la Résolution IX 284

PARTIE 3

COOPÉRATION ÉCONOMIQUE

1918

237. 16 nov. *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre*. Expose le problème de transformer la production de défense en industrie de paix 284

238. 21 nov. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Rapporte les démarches entreprises en matière de reconstruction 285

239. 9 déc. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Envoie un mémorandum proposant une Commission impériale d'enquête et demande l'opinion du Canada 285

1919

240. 17 févr. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Pense qu'il y a lieu d'étudier la question du libre-échange avec l'Australie, l'Afrique du Sud, la Nouvelle-Zélande et Terre-Neuve 287

232. July 17 *Prime Minister to First Lord of the Admiralty*. Comments on proposed outline for Imperial Conference 222

233. Aug. 14 *Order in Council*. Recommends that O. D. Skelton be appointed Special Adviser to Canadian representatives at Imperial Conference and Imperial Economic Conference 223

234. Oct. 3 *Extracts from Minutes of Proceedings of Imperial Conference, 1923*. Deal mostly with wireless communication between Canada and West Indies, questions of secrecy and publicity in regard to proceedings of Imperial Conference, foreign relations, imperial relations and defence 224

1924

235. Jan. 10 *Colonial Secretary to Governor General*. Encloses Resolution IX of Imperial Conference on negotiation, signature and ratification of treaties 281

236 Jan. 31 *Governor General to Colonial Secretary*. Concurs in Resolution IX 284

PART 3

IMPERIAL ECONOMIC CO-OPERATION

1918

237. Nov. 16 *Acting Prime Minister to Prime Minister*. Reports on problems of converting war-time industries to peace-time uses 284

238. Nov. 21 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Reports on action being taken with regard to reconstruction 285

239. Dec. 9 *Colonial Secretary to Governor General*. Encloses memorandum proposing Imperial Investigation Board and asks for Canadian opinion 285

1919

240. Feb. 17 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Suggests consideration of question of reciprocal free trade with Australia, South Africa, New Zealand and Newfoundland 287